



Los rectores de las universidades públicas de la Región con el consejero y los representantes del Santander y Cepyme. /ICAL

**ENSEÑANZA** ■ VALORACIÓN DE CASTILLA Y LEÓN

# El consejero de Educación reclama más financiación para implantar la nueva ley

■ Mateos considera que el borrador de Wert tiene carencias y asegura que la futura legislación debería aplicarse más despacio

**R.D.L. / AGENCIAS**

El consejero de Educación, Juan José Mateos, ha reconocido que el borrador de la futura Ley de Mejora de Calidad Educativa (LOMCE) tiene carencias en la financiación y, además, debe aplicarse "más despacio".

"No es que vayamos a pedir más dotación, nosotros hemos estudiado el documento del Ministerio y hemos observado que hay unos cálculos que hace que no son exactos y, por lo tanto, vamos a exponer los gastos que desde nuestro punto de vista tendría Castilla y León para poder implantar la ley con absoluta corrección con la idea de que pueda servir como ejemplo si lo consideran oportuno y luego se incorpore a una financiación global de la propia ley en

España", ha señalado el consejero de Castilla y León.

En la reunión de la Conferencia Sectorial de Educación de mañana, Mateos también planteará algunos cambios en materia de bilingüismo y acerca de la implantación, de forma que se haga curso a curso.

En cuanto a las becas universitarias pendientes de entrega, el consejero explicó que están a la espera de que se resuelvan las del Ministerio e inmediatamente después resolverán las de la Junta.

Y, sobre el manifiesto de los rectores contra los recortes, Juan José Mateos recordó a los mandatarios que la Junta hace un esfuerzo importante en los presupuestos para las universidades.

El consejero de Educación hi-

zo estas declaraciones ayer durante la presentación de las 341 becas Santander-CRUE-Cepyme para que los estudiantes realicen prácticas en las pequeñas y medianas empresas de la Región.

**BECAS PARA PRÁCTICAS.** En su segunda edición, el Banco Santander ha duplicado estas becas, 5.000 en toda España, de las que 118 serán para Salamanca (97 para la Universidad de Salamanca y 21 para la Pontificia). Cada estudiante becado recibirá 1.800 euros en tres meses, periodo en el que desarrollará sus prácticas en empresas. La iniciativa está dirigida tanto a estudiantes de grado como de máster que hayan superado el 50% de los créditos para obtener el título.